



Auf dem Podium (v.l.): Nach seinem Input-Referat debattierte Zukunftsforscher **Andreas M. Walker** mit CVP-Landrat **Franz Meyer**, **Florian Kottmann**, Geschäftsführer BSP Handwerker-Shop, Lehrerin **Céline Humair** und Sekundar-Schülerin **Anisa Alimi**.  
Fotos: Cédric Bloch

Unter Corona-konformen Bedingungen gingen Vertreter von Jugend, Schule, Politik und Gewerbe der Frage nach, wie sich die Region in 25 Jahren präsentieren könnte – dies mit Fokus auf die Themen Kommunikation, Bildung und Mobilität/Verkehr. Der Anlass wurde organisiert vom Gewerbeverein Laufental und den beiden regionalen Fördervereinen Promotion Laufental und Forum Schwarzbubenland.



Wohnen beide in Laufen und arbeiten beim Spezialisten für Elektroinstallationen: **Alex Flury**, Geschäftsführer der Selmoni Burger AG (l.), und **Enzo Bieli**, Projektleiter Gebäudetechnik.



Offenes Ohr und spitzer Bleistift: **Marcel W. Buess** vom «Standpunkt der Wirtschaft» und **Gaby Walther**, Redaktionsleiterin «Wochenblatt für das Schwarzbubenland/Laufental».



Versicherung trifft auf Finanzwelt: **Roland Walker** (l.) ist Firmenkundenberater der Zürich, **Daniel Sieber** (r.) war bis im Sommer Filialleiter der BLKB Laufen, jetzt ist er Vertriebstrainer.



**Ivana Kilian** aus Pfreffingen unterrichtet an der Sekundarschule Laufental; **René Waeber** von Fit4School bietet in Laufen Lernunterstützung und Nachhilfe an.



**Jonas Christ** (l.) und **Christoph Rubin** von der Raiffeisenbank Laufental-Thierstein beraten Firmenkunden, **Mark Winkler** (r.) aus Witterswil politisiert für die FDP in Solothurn im Kantonsrat.



Moderierte das Podium: Wirtschaftsförderer **Thomas Boillat** (r.) mit **Regine Kokontis** von der Ref. Kirchgemeinde Laufental und **Beat Häner**, Offene Jugendarbeit Region Laufen.